

## freiburger staatsrat besucht toni-areal

Der Staatsrat des Kantons Freiburg war am 22. Januar 2010 beim Zürcher Regierungsrat zu Gast. Das Nachmittagsprogramm beinhaltete eine Besichtigung des Stadtentwicklungsgebietes Zürich-West. Darin eingeschlossen war ein halbstündiger Besuch des Toni-Areals, bei dem es primär um stadtplanerische Aspekte ging. Die ZHdK half bei der Zusammenstellung von Bildmaterial und der Besichtigungsvorbereitung mit. Laurenz Iten von Allreal orientierte die Gäste kurz über den Bau, Wilhelm Natrup, Kantonsplaner des Kantons Zürich, sprach ausführlicher über die Planung und die städtebauliche Bedeutung des Areals. Regierungspräsidentin Regine Aeppli sowie Regierungsrat und Baudirektor Markus Kägi zeigten bei der Begehung der Baustelle Freude und einen gewissen Stolz, den Gästen eines der grössten aktuellen Bauprojekte des Kantons Zürich zeigen zu können. Die Freiburger waren vom Grossprojekt Toni-Areal sichtlich beeindruckt. (abo)

Oben rechts:  
Durchbrochene Decken im Flachtrakt für Lichthöfe

Unten rechts:  
Rampe in der Parkgarage

Nächste Seite:  
Sicht auf einen Lichthof

Fotos: Regula Bearth

Mitglieder des Zürcher Regierungsrates mit ihren Gästen des Freiburgers Staatsrates. Foto: Johannes Dietschi







